Head with the solutions of the constitution of seasons and the constitution of the con

PERIÓDICO GRAN DECIDOR DE VERDADES

PRECIOS DE SUSCRIPCION

 Redacción y Administración: Calle Sta. Ana, núm, 5

No se devuelven los originales

La correspondencia debe dirijirse al Administrador

a kov**in**erám eridek

Los trabajos irán firmados, siendo responsable su autor.

De Elecciones

Hace ya mucho tiempo que el señor Torras Villá estaba haciendo grandes trabajos para que se le incluyera en la candidatura para diputados provinciales—su sueño dorado—no cesando un solo momento en llamar a las puertas políticas de la capital, pero sabia que lo primordial era hacer una inteligencia con los carlistas.

Estos trabajos, venían haciendose de muchíssimo tiempo a puerta cerada, ya que en nuestro pueblo la verdadera democrácia esta reñida en absoluto con los carlistas y todo papel que lleve este sello, según ellos, tiene un desmerito tan grande que no es apreciado en nada, es decir, es apreciado el que va con ellos con el mas grande desprecio.

El Sr. Torras nos había tirado algún discursillo en contra de estos, ostentando el lema de la democracia, democrácia que jamás a practicado, haciendo a la superficie del oficio pero, en todos los casos comprometidos se veia claramente que hiba ligado del brazo de Puntas, tanto es así, que cuando necesita procurador designa a este porqué, como hemos dicho distintas veces es su amigo del alma.

Claro está que el Sr. Torras no podía hacer público, ante sus amigos,
que tuviera tratos y pactos con los
carlistas pero ha venido el momento
decisivo, y su órgano El Demócrata
nos sale ya en que es preciso hacer
coaliciones, preparando el terreno
para que sus borregos se crean que
es una coalición momentánea y que
nunca jamás habian existido ni existen
tratos de ninguna clase.

Mirad lo que dice este organillo de la democrácia de llauna:

«Y sen circunstancial solidaridad, lucharán coaligados liberales, republicanos, conservadores y carlistas

Los carlistas, son en el distrito de Vich y aún en el de Castelltersol, fuerza positiva; y por ello, se les concede un puesto en la candidatura, reservándose uno para los liberales de Vich y otro para los de Granollers».

Ya lo saben pués todos los granollerenses que los carlistas, según *El Demócrata*, son una fuerza positiva y en tratándose, de poder subir es preciso coaligarse aún que sea con un moro.

El Sr. Montañá, en las penúltimas elecciones generales, protestó por medio de una hoja firmada, de que los amigos del candidato liberal (?), Sr. Boet, hubiesen hecho pactos con los carlistas, pero como se le dieron explicaciones en sentido negativo,

quedó convencido y luchó al lado de la democracia (?), pero haciendo constar que no habia ningún pacto con ellos porqué él, en ningun caso luchaba a su lado.

Ahora el Sr. Montaña obra totalmente al reves, o sea que no solamente acepta coaliciones o pactos,
sinó que acepta el cargo de comisión
que se le ha designado y además estamos convencidos que permitirá
que las elecciones se hagan en «La
Unión Liberal» porqué así podrán
congregarse allí todos juntos:

Nosotros la verdad, no nos extraña que el Sr. Torras vaya con los carlistas porqué en definitiva es su puesto, pero que vaya coaligado Montañá, es mucho de lamentar porqué un hombre como él, que su vida a estado en peligro, que en las veladas que «La Unión Liberal» celebra todos los años para protestar de estos, se les comia vivos dando él, la nota mas brillante de la misma y hoy compartir con ellos, la verdad, es muy de lamentar perqué en nuestra villa nadie creerá sus oraciones cuando predique los ideales de democrácia y libertat, porqué todo el mundo comprenderá que todo esto es un mito y que solo existe el convencionalismo y nada mas.

Advertimos al pequeñito Amador Garrell, que no repita aquel grito

que dió en las penultimas elecciones l generales, aquello de a dalt hi han els asessins, porqué no se lo consentirian, con toda seguridad, los señores Torras, Montañá y otros demócratas (?).

Tambien advertimos a la Junta de Gobierno de «La Unión Liberal», donde es presidente el Sr. Montañá y mandarín el Sr. Torras Villá, que rectifiquen los estatutos actuales porqué, una cosa es predicar y otra dar trigo.

Para terminar: si los granollerenses se han fijado en nuestras campañas desde las columnas de este semanario, de mucho tiempo atras, respecto [inteligencias, amistades y tal vez compromisos entre el Sr. Torras Villá y el Sr. Puntas, hoy podrán apreciar claramente lo veridicas que son porqué el tiempo se ha cuidado de darnos la razón por ser el mas fiel reflejador de los verdades.

Nunca segundas partes son buenas

En el último número de El Demócrata se publicó un comunicado titulado «LO QUE YO DIRIA» referente al caso Puig. Lo firma el Sr. D. Claudio Boet, futuro yerno, y esto basta para esplicarse las inexactitudes por no decir falsedades en el estampadas, la finalidad que se persigue y para relevarnos de todo comentario. Nunca segundas partes fueron buenas, y así no ha de conseguir el Sr. Boet desviar la pública opinión ya fijada, ni cambiar en sentido favorable el ambiente que respecto del Sr. Puig se respira, por ser de dominio público todo cuanto lo es relativo y con unanimidad calificado, sin esceptuar a sus mismos amigos aunque en la intimidad y confidencialmente simulen lo contrario, unos por consideración a sus esposa e hija, dignas por cierto de todo respeto, y otros por conveniencias políticas, siendo inutil todo intento de darle este caracter porque siempre flotará el de saneamiento no desconocido por parte del Sr. Boet que prestó servicios como dependiente en determinada Sociedad de la vecina capital.

No es el propio Sr. persona indicada para espresarse en los términos del comunicado en cuestión, que aparte otras circunstancias, concurren en él la de interés capital y personalisimo. En efecto del resultado del espediente (que es de cordura esperar) dependerá el rumbo que habrá de tomar este joven en la lucha por la existencia, porque solo siendo favorable, podrá tal vez introducirse en el Juzgado supliendo de hecho al viejo y discutido suegro, y así llegaran a resolución satisfactoria los problemas de su matrimonio con medios de subsistencia, y de situarse en ventajosas condiciones para emplearlas (si se le consienten) en pro de ciertas familiares aspiraciones políticas y mejoras de situación económica y de otros intereses, inclusos los de algunos parciales tambien políticos en sus luchas locales, en las que en mal hora vinieron los hermanos a coloborar.

Por tanto no debe hacerse caso de lo que diga el Sr. Boet.

Hay que dejarle que respire por la herida.

El Cambio de Candidato

Según *El Demócrata*, órgano del señor Torras Villá, se a retirado el candidato Sr. Nualart, habiendose designado para sustituirle D. José Rierola, de Manlleu, resultando que por el distrito de Granollers no hay ningún candidato.

Por noticias que tenemos muy fidedignas, sabemos que el Sr. Rierola, se presenta en el distrito de Vich como carlista y en el nuestro, según *El De*mócrata, como a independiente.

Claro está que el órgano del Sr. Torras no puede decir a los vallesanos que este nuevo candidato es carlista porqué, como en la candidatura de coalición ya figura el de D. Teodoro Mas, seria un fracaso en este distrito el que aparecieran en la misma dos carlistas y la cuestión es despistar todo lo que se pueda.

En virtud de todo esto son muchos los que se preguntan, ¿La candidatura del Sr. Torras Villá no es de coalición entre liberales, republicanos, conservadores y carlistas? siendo así, ¿porqué se nombra candidato a un independiente?

Tienen razón todos los que esto se preguntan porqué, lo mas natural era nombrar a un republicano o conservador para estar bien representada la coalición de que tanto alardean, pero el caso es totalmente al revés, o sea que, los republicanos y conservadores brillan por su ausencia en la candidatura figurando en ella, dos carlistas y el liberal (?) Sr. Torras Villá, siendo este último proclamado por Vich.

Siendo así, ¿Quiere decirnos el señor Torras donde está la coalición? Nosotros no sabemos verla en parte alguna solo vemos la conveniencia de subir a un puesto que no conseguirá y como ya estamos convencidos que en tratandose de subir se coaligaría con todo el mundo por esto no vemos otra coalición que la conveniencia y además creemos que va coaligado con los suyos, con toda la extención de la palabra, pudiendo aplicar muy bien aquel refrán que dice, cada ovella a son corral.

Quiere decirnos el Sr, Torras Villá ¿Como quiere que los vallesanos voten su candidatura de coalición si no tienen candidato directo y sobre todo él, que siendo hijo de esta, se ha hecho proclamar por el distrita de Vich?

Nosotros creemos que ningún vallesano votará su candidatura, porqué estarán convencidos que no deben votarla, toda vez que no se les a tenido para nada en la designación de candidatos máxime, presentando al señor Rierola como a independiente (?).

¡Vamos Sr. Torras! todo esto no son mas que combinaciones totalmente contrarias a los ideales de que tan alardea, creyendose sin duda, que nadie verá sus pastichos, pero anda V. completamente equivocado porqué los vallesanos, de sobras están enterados de estas engañosas coaliciones y por esta razón estamos convencidos que ningún elector vallesano que profese ideales democráticos votará su candidatura porqué comprenderá que todo esto es una farsa tramada por V. para satisfacer sus vanidades.

Este es, Sr. Torras, el descalabro mas grande que, politicamente, se le avecina.

POR TELÉFONO

Suplicamos a nuestros lectores que nos dispensen por no haber salido el número perteneciente al pasado domingo ya, que causas ajenas a nuestra voluntat nos lo impidieron.

* *

La importante Compañía de Seguros de vida «Reunione Adriatica di Sicurtá» fundada en Trieste en 1838, cuya Dirección General para España está es tablecida en Barcelona, Rambla de Cataluña, N.º 1, que con buen éxito viene trabajando en esta Nación desde ya unos años, ha efectuado en el propio domicilio de D. Juan Casellas, Calle Sta. Esperanza, 7, de nuestra Villa, viudo de la infortunada D.ª Joaquina Monteis y Durán, el pago del seguro de Ptas. 10.000. que ésta tenía hecho en 1913 con dicha Compaúía. Se nos ha mostrado una carta de los Sres. D. Domingo Monteis, vecino de Montornés, y D. José Gorina, vecino de Granollers, tutor y protutor respectivamente de los hijos menores de la difunta, beneficiarios de la poliza, en la que expresan a
la Compañía su agradecimiento por las
muchas facilidades en la tramitación y
por la prontitut con que se ha efectuado
este pago. Nosotros también felicitamos
a su activo representante de dicha
Compañía en Granollers, nuestro querido amigo, D. José Fransí, quien intervino en el pago del siniestro.

* *

¿Que dirán los Sres. Milá, Jonch, Castañer, Bachs y muchos otros de los secueces del Sr. Torras Villá al ver que se presenta por Diputado Provincial acompañado de dos carlistas?

Seguro que votaran como un solo hombre la candidatura llena, sin acordarse que en las segundas elecciones de la popular se retrayeron de votar porque iba en candidatura el significado carlista Sr. Puntas.

Lo que va de ayer a hoy.

was a service of the control of the

Mucho se fantosea respecto aproximaciones entre el Sr. Torras y nuestros amigos, llegando al extremo de haber incautos que se lo creen.

Poco es lo que a nosotros nos resta decir sobre este particular porque, bien definida tenemos nuestra actitud y bien claramente podran verla nuestros lectores en el presente numero.

Lo único que hacemos constar es, que nuestros amigos jamás votaran la candidatura del Sr. Torras Villá; esto en ningun caso ni en ninguna ocasión y bien pronto se veran claramente las pruebas.

El que tal cosa piensa, es un infelíz que sueña.

* *

Sr. Alcalde. Son muchos los vecinos que se quejan del abandono en que está el puente en construcción sobre el rio Congost, ya que corren serio peligro todos los que por allí tienen necesidad de pasar y como está sin luz y a la vez está en condiciones de mal paso, por

esto protestan del abandono en que está sumido.

Además nos ruegan que le pedimos que se interese por la pronta terminación de dicha obra y que lo provea de luz y en caso contrario, que ordene el cierre del mismo porque así nadie correrá el peligo de romperse la crisma, como vulgarmente se dice.

Nosotros creemos que tienen razon de quejarse estos vecinos porque, no hay derecho en dejar un asunto como este abandonado, maxime cuando es un peligro para todos los que por allí tienen necesidad de pasar.

* •

Nos dicen que el Jueves de esta semana, el candidato carlista, entro a tomar café en «La Unión Liberal», acompañado del presidente de dicha sociedad, del Sr. Torras y otros caracterizados demócratas (?).

Si esto es verdad ¿Para que sirven los estatutos de la Casa Sr. Montaña? ¿Donde está la democracia Sr. Torras?

Socios de «La Unión Liceral», aprendet!

* *

Hemos ohido decir a varios concurrentes de la Asociacióu «La Unión Liberal» que, el Sr. Garrell entregó, no hace muchos dias, fikets para el servicio de bebidas por todo el año, sin que nadie se los hubiese encargado.

El conserje del café se negaba a reci birlos porque no tenia tal noticia.

¿Que hay de cierto? no lo sabemos, pero si se dice que el Sr. Garrell los hizo por temor a que los dieran a Cucurella y la Junta los aceptó por.... de mocrácia.

*

Sr. Alcalde: Hace muchisimo tiempo que la fuente de la calle del Obispo Dr. Reig, (Antes Riera) está en mal estado no pudiendo los vecinos sacar agua de la misma, siendo esto causa de censuras por parte de los mismos. Además, aquella plazuela está también tan abandona da que, todo son charcos de agua y barro.

Esperamos que se cuidará de hacerlo arreglar pronto, sobre todo la fuente, porque aquellos vecinos tienen derecho a ser atendidos.

Tip. J. Jooseph. - Granllers.



entializar of copy mayors and color of color of color of any mayors and any of the proposition of the proposition of the color of the c

Periódico gran decidor de verdades

emport empor in riodio divide ecolodi.
Li mporti nide nell'allació di chiernolm
Li proporte finarell orti la leopidide co
Lo in la lossi district apprendica (fortiLo in la lossi di riche apprendich i fortiLo in la lossi di riche apprendich i fortiLossi proporte de fil la lossi di riche.
Lossi proporte de fil la lossi di riche di la lossi di la lo

Número

suelto 5 céntimos